

*CEN informa resultados de
elección de gobernadores y
vicegobernadores en cuatro
provincias cubanas*



Presidenta del CEN informa los resultados de la votación. (Foto:eleccionesencuba.cu)

La Habana, 4 may (RHC) El Consejo Electoral Nacional (CNE) informó al Presidente de la República, al Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y a los delegados a las Asambleas Municipales, de los resultados de la votación para elegir gobernadores y vicegobernadores en cuatro provincias cubanas.

En cumplimiento de su misión, el CEN organizó, dirigió y supervisó el desarrollo de este proceso que tuvo lugar en los territorios de Matanzas, Cienfuegos, Villa Clara y Santiago de Cuba.

Según lo previsto, los actos de votación se realizaron en todo el país, contando con la asistencia de más de la mitad de los delegados que integran cada asamblea.

Todos los candidatos resultaron electos con más de la mitad de los votos válidos emitidos, lo que fue informado, según establece la ley, al Consejo Electoral Nacional por los consejos electorales provinciales una vez validado el cómputo de los resultados de cada municipio en el territorio.

Como resultado de la votación realizada por los 3 mil 553 delegados participantes, resultaron electos como gobernadora y vicegobernador, respectivamente, Marieta Poey Zamora y Lázaro Vicente Suárez Navarro, de la provincia de Matanzas; y Milaxy Yanet Sánchez Armas, y Noel Cecilio China Pérez, en Villa Clara.

Por su parte, en Cienfuegos fueron elegidos Yolexis Rodríguez Armada, como gobernador y Rolando José Jaradel Alzuri como vicegobernador.

En la provincia Santiago de Cuba, la mayor cantidad de votos la recibieron Manuel Falcón Hernández y Waldis González Peinado, para ocupar las plazas de gobernador y vicegobernador, respectivamente.

En próximos días el Consejo de Estado dispondrá la fecha para la toma de posesión de los gobernadores y vicegobernadores provinciales ante el Consejo Electoral Provincial del Poder Popular. (Fuente: CEN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353922-cen-informa-resultados-de-eleccion-de-gobernadores-y-vicegobernadores-en-cuatro-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba